

東京向島ロータリークラブ WEEKLY REPORT

向島



RI会長方針 **イアン・ライズリー**

ROTARY: MAKING A
DIFFERENCE
ロータリー: 変化をもたらす

会長方針 **田尻吉正**

“楽しい集いを創ろう”

東京向島ロータリークラブ

- 会長: 田尻吉正
- 幹事: 小松崎慎一
- 庶務委員長: 杉本浩志

例会日: **木曜日** 12:30~13:30

例会場: **東武ホテルレバント東京**

TEL 03(5611)5611 FAX 03(5611)5629

事務局: **墨田区錦糸1-1-5 Aビル6階**

TEL 03(5637)4606 FAX 03(5637)4611

URL <http://www.tokjomukoujima-rc.org/>

2017年8月3日(第2314回)例会

本日の卓話

「会員増強委員長・社会奉仕委員長就任挨拶」

卓話者 榎本さん・滝澤さん

8月17日の卓話

「会員増強副委員長・国際奉仕委員長就任挨拶」

卓話者 藤澤さん・猪越さん

○ロータリークラブは単年度制で毎年、会長、幹事、委員長が変わるので多少なりとも色が変わる。自分から積極的に中に入ろうとする心構えの無い人でないと難しいと思う。

○辞める人には色々なパターンがある、やむをえない理由以外は本人の問題で、クラブ全体でそれを止めようとしても難しい。今の向島ロータリークラブの雰囲気は大変良いと思うのでそこまで気を遣う必要があるかは疑問。世代を超えた付き合いが勉強になり楽しいと思う事が大切。そう言った会を積極的に作っていくつもり。予算に関しては、重点を絞って使う事が必要。

○自分の場合、ロータリーは家や会社では絶大な信用があり、会合等で時間を割く事に大きなバックアップとなっている。この様に自分の回りにも理解が得られれば辞める事に繋がらないので、周りに理解してもらえ努力も必要。

○辞める理由としては、経済的な理由、会員とのトラブル等色々考えられる。理由によっては防げない部分もあると思う。

○ロータリークラブは様々な業種のプロフェッショナル集団である。その中で友人関係で専門的な話が出来ることが大きな魅力に繋がる。今後も様々な業種の会員を入会させる事がクラブの魅力となる。又 様々なお祝い事を入れる事も重要と考える。

○ロータリークラブの魅力は毎回の例会で会員に会う事がリフレッシュになり自分の活力になって来た。特に旅行に参加する事が、より親睦を深められる。新人は自分から積極的に先輩に声をかけ、また先輩も新人に声を掛け合う事が必要。

○昔の先輩は、とっつき難かった。それでも辞めなかったのは同世代の友人のおかげ。同世代の友人を作る事が重要。予算については、大きなテーマを決め、そこに多くのお金を投入する事で、大きな成果が期待できる。

○辞める理由は様々であるが経済的理由も多いので、一概に防止する事は難しい。色々な活動に参加させ、理解を深めてもらう事が重要。

○辞めさせない為と言っても、辞める人は必ず大きな理由があるので、それを皆で止めようとしても難しい。このフォーラム自体も楽しいかと言えば、そうではないと思うのでやり方を考える事が重要。「会員を辞めさせない為」と「予算の問題」の議論もこの限られた時間では難しいと思う。

○楽しいと思う価値観は人それぞれ違う。色々な種類の会を開催すれば、会員それぞれが自分に合ったと思う会に参加すれば良いと思うので、多くの種類の会を作る事が重要。

○特に色々な集まりを多く開催した方が良い。また、次年度の体制作りの準備を早く行う事によって、そう言った様々な会を作る時間的余裕が出来、魅力のあるイベントが出来ると思う。

出席者

田尻・田崎・秋庭・板橋・猪越・今井・大河内・大塚(一)・小川・片山・金谷・河原
糸・小林・小松崎・杉本・滝澤・西田・日比野・藤澤・宮城・山崎・山本・田邑

出席者 24名 (順不同敬称略)

2017年7月27日 第2313回例会報告

【点鐘・ロータリーソング】

“手に手つないで”

【来客紹介】

◎ゲストスピーカー

“クラブ奉仕フォーラム”（夜間例会）

【会長報告】

- ①本所防犯協会からの創立70周年感謝状の件
- ②(姉妹クラブ)徳島プリンスRCの麻植会員への弔電
- ③R I 規定審議会閉幕
(審議決定事項)
 - ・クラブ運営については、より柔軟性を持たせる決定
 - ・人頭割で1人4\$ずつ、向う3年間増収させる。
- ④(2016～2017)田崎会長年度の収支を理事会で承認を得た。

【幹事報告】

- ①8月のロータリーレート
\$ 1 = ¥111.00
- ②熊本・大分地震義援金の一部を九州北部豪雨に活用する件
- ③10/14第16回ロータリー全国囲碁大会のご案内

【委員会報告】

- 出席率報告・出席委員会(田邑さん)
- ニコニコ報告(藤澤さん)
- 本日の司会(日比野さん)

【ニコニコBOX】

【田尻さん】北や南で豪雨被害が伝えられています。

自然エネルギーのすごさ、怖さを痛感致しております。

被害地に向けた心使いを考えましょう。

【小松崎さん】本日クラブ奉仕フォーラム
よろしくお願ひ致します。

【田邑さん】今日無事にM&Aの決済が
終わりました。

【廣田さん】現在平和なRCライフ。日
本の国が少し心配ですね。

【小松さん】馬券あたりましたので小池
さんゴルフコンペで。

【滝澤さん】クラブ奉仕フォーラム小川
さん頑張って下さい。

【今井さん】少し涼しくなりました。
7/25ベイクラブ職場見学(造船所)に同行
してきました。

【宮城さん】先週の土曜日とても楽しい
クラス会がありました。

【西田さん】すっきりしない天気であっ
とうしいです。

【大塚(一)さん】昨夜は久しぶりに若返って
飲みました。やっぱりロータリーって楽
しいかもね。

【桑さん】暑いです。皆様お体に気を
つけて下さい。

【藤澤さん】久しぶりのニコニコ委員で
す。皆様ご協力をお願いします。

【小林さん】暑いですね。

本日合計	34,000円
累計	221,000円

【卓話】

7月27日の例会は、“クラブ奉仕フォーラム(夜間例会)”でした。

出席者	欠席者	出席率	前々回の出席率の訂正
会員 38中 25名	13名(出席免除8名)	83.33%	84.37% → 90.90%

クラブ奉仕フォーラム報告書

テーマ「会員を辞めさせない為の東京向島ロータリークラブ」

2017年7月27日
東京向島ロータリークラブ
会長 田尻吉正
幹事 小松崎慎一

- クラブ奉仕部門統括 小川さん
今回のテーマ「会員を辞めさせない為の東京向島ロータリークラブ」についての会員の意見を伺いたい。
また、予算について、使い切らなければならないと言う事ではなく、本当に有意義な使い方をする事が重要で、有効でなければ次年度に繰り越す事が望ましい。今年度の各委員会の予算消化について考えのある方は、ご意見を頂きたい。
- ロータリーの友をよく読んでロータリー活動の理解を深める。卓話を充実させ魅力のある例会、行きたいと思う例会を作る事が重要。
- 楽しいだけでなく、自分のメリット(勉強)になり卓話を作る事で、クラブの魅力が増し辞めることに繋がらないと思う。
- 楽しいクラブ活動を見出すため、積極的に自発的に参加する事が重要。その気持ちを持って参加していれば必ず楽しくなり、退会に繋がらない。
- 会長時代に退会者を止める努力をしたが、結果に繋がらなかった。早い時期から気付き積極的に交流を持てば退会に繋がらないのではないか。
- 若い人には色々な委員長になってもらう事によって、ロータリークラブの理解も深まり退会防止に繋がる。
- 会員一人一人同じレベルで楽しい会を作るのは難しい、平均的なレベルを考えるより色々なタイプの楽しみ方を作る事が必要。
- 退会防止にはロータリアンとして誇りを持たせる事が重要。その誇りは日々の活動から来るもので、予算に関しても前年度の予算と同額を無意識に申告してるのがほとんど、誇りを持つためにも本当にやりたい事を絞り実行して大きな結果を残す事が重要。
- 予算と活動は同じレベルであるべきで、それぞれの委員会で限られた予算ではあまり大きな事は出来ず、中途半端になってしまっている。大きな結果を残す事が会の成果として見れば、おのずと会の魅力が増すと思う。
- ロータリー活動の価値を引き上げる事が重要であり、その為には個別に行われる色々な会が楽しくなくてはならない。
- 色々な個別の会がある中で一つでも自分に合った会があれば長く続くと思う。卓話に関しても、一般では聞けないような、裏話的な話を聞ければ会の価値も上がる。